

Autor: CZA, 17.01.2014

Hagel-Äpfel mit Tränen im Januar



Als Folge des am Hagels begann ein Exemplar der Apfelbaum-Allee des RMC entlang der Zufahrt zum Listhof zur falschen Zeit zu blühen. Zehn Äpfel entwickelten sich und hielten sich wacker. Zwei noch immer ausharrende Winzlinge haben jetzt Tränen in den Augen. Fragt sich, wie lange noch?

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm